



Pide Barbosa a ‘adelantados’ respetar el tiempo electoral

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, llamó “adelantados” a aquellos que no respetan los tiempos para la próxima elección, y los conminó a ser respetuosos de la ley.

En la conferencia matutina, reiteró que todos los interesados en el proceso deben sujetarse a los tiempos que marca la ley.

Cuestionado ante presuntos actos anticipados de campaña de algunos políticos como el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, la diputada local Mónica Silva Ruiz y el diputado federal, Ignacio Mier Velazco, puntualizó que la ley en la materia es clara.

Y ante los señalamientos del legislador por la posible entrega de patrullas en la entidad,

Barbosa Huerta, lo llamó a no hacer gala de lo que no puede conseguir al prometer patrullas para los municipios.

El legislador federal, Ignacio Mier Velazco, dijo recientemente que iban a regalar patrullas.

“Desconozco si el diputado vaya lograr que la federación regale patrullas a los municipios, porque sería extraordinario que lo hiciera”, acotó Barbosa Huerta.

Ante las afirmaciones que hizo de que está consiguiendo más recursos para Puebla, el mandatario estatal, le recordó que los presupuestos se destinan bajo fórmulas ya establecidas. /MIRIAM ESPINOZA, 24 HORAS PUEBLA